



# 難波の梅小だより

学校通信 NO. 5  
平成 27. 6. 29  
難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html>

## すばらしい体育大会に感動、感激、感謝！！

校長 清 昌司

夏空がまぶしく感じられるころとなりました。先だつての本校体育大会にはたくさんの方々にご来校をいただき、また心温まる励ましとご声援をいただきまして改めて心より厚くお礼申し上げます。また、中央中学校のご厚意により広い運動場を丸1日お借りできたこと、心から感謝しております。お陰様で、一生忘れられない思い出深い体育大会になりました。子どもたちのがんばった姿を少し紹介します。

1年生は「一年生って、ええじゃないか！！」というダンスでした。色とりどりのキラキラ光るきれいなポンポンを持って精一杯に踊っていました。元気なかけ声を出し飛び跳ねて、とても上手に踊っていました。最後のポーズもきれいに決まっていたし、退場もすごくかわいかったです。1年生とは思えないくらい上手でした。



2年生は「2年生を楽しんでいる?!」というダンスでした。クラスごとにカラー手袋をはめ、激しい動きのダンスにも関わらず、きびきびとした動きがとても揃っていました。また元気に楽しそうに踊っていました。一生懸命に踊っていたので、おどり終わった後、「フーフー」と肩で息をしていました。上手にとってもかわいくダンスができていました。

3年生は「うらじゃ音頭」という踊りでした。先生方の指導に学年全体で揃えようと、毎日一生懸命に練習していました。その成果がしっかり出ていました。リズムに乗って手拍子を合わせたり、またかけ声が揃っていたりしました。みんなで協力をして精一杯に踊っていたので、とても上手に踊っていました。すばらしいダンスに仕上がっていました。

4年生の「ないうめクローバー」というダンスでした。テンポの速いリズムに合わせたステップがとても上手でした。また、手足のバランスや左右の身体のバランスがとても揃っていて見事でした。毎日必死に練習をした成果が表れていました。みんなの気持ちが一つになり、その気持ちが全体としての表現にあらわれたすばらしいダンスでした。

5年生の「ソーランで大漁祝いだ〜」というソーラン踊りでした。ソーランという踊りは大変な体力を使う踊りです。その大変さは踊った者しかわからないと言われています。だから、一曲踊るとヘトヘトになるくらい激しいリズムです。5年生みんなの熱い気持ちが一つになり、元気なかけ声ときびきびとした動きが揃っていて、とても迫力のある見事なソーランでした。すばらしいの一言に尽きます。

そして6年生の「魂の組体操」です。砂まみれ、泥まみれになりながら、毎日必死になり歯を食いしばって練習を続けてきました。土台の者は砂粒の痛さを我



慢して上を支え、上に乗る者は怖さを我慢して崩れまいと必死に踏ん張り、互いに支えあった見事な組体操でした。この感動は一生忘れられません。きっと見ている人に勇気と元気を与えたことでしょう。何人もの保護者の方が涙ぐんでいました。見応えのあるすばらしい組体操でした。

それ以外の競技においても、徒競走やリレーを一生懸命に走ったり、また団体競技についても精一杯に取り組んだり、また赤白それぞれ団結した応援合戦もとても見応えがありました。1年生の「紅白玉入れ」には驚きました。長い間、1年生の玉入れを見てきましたが、同数での引き分けは初めての経験です。練習の時も同数だったことも思うと、本当に不思議でなりません。見ていてワクワクとし本当に面白かったです。2年生の「大玉ころりん」は大玉に追いつかなかったり、また大玉の進路が変わったりして、見ていてハラハラとしながらもとても楽しかったです。3年生の「綱引き」は、見ている方の手に力が入る程力強い綱引きで、手に豆ができる程思いっきり引っ張っている姿が健気で、微笑ましかったです。4年生の「棒引き」は、いち早く飛び出てあつという間に棒を持ち込んだグループや、白熱線となったグループもありとても楽しかったです。5・6年生の「騎馬戦」は戦国乱世の時代よろしく、迫力のある騎馬戦に、見ている方が大いに盛り上がった拍手大喝采の戦いとなりました。



体育大会本番まで泣きながら練習に打ち込み一人で特訓をした子どもたちや、或いは苦しい思いを誰にも言わずに頑張り抜いた子どもたち、また早朝や放課後のリレーの練習などで、みんなと協力して最後までやり抜いた子どもたちがいました。そうしたひたむきに頑張り続けた子どもたちの姿が、見に来ていただいた皆様の心に感動という二文字を刻み込むことができたのだと思います。

難波の梅小学校の子どもたちと教職員、そしてPTA役員や各委員のみなさんが心一つにして、すばらしい体育大会を作り上げたことに心から感謝します。有り難うございました。また、保護者・地域の皆様方には最後まで子どもたちの頑張っている姿を温かく見守り、ご声援をいただきましたことを改めて厚くお礼申し上げます。本当に有り難うございました。また、体育大会のあとかたづけでは、PTAの役員の皆様をはじめ、多くの委員・保護者の方にお手伝いをしていただき心より感謝申し上げます。

そして近隣地域の皆様には音量等でお騒がせをし、ご迷惑をおかけしましたことを、改めてお詫び致しますとともに、ご理解に心から感謝いたします。本当に有り難うございました。

### －朝会の話（6月23日）より－

今日はお話を四つします。

一つ目です。先だっの体育大会は本当に素晴らしい体育大会でした。お家の方や地域の方々、教育委員会の先生方からたくさん誉めていただきました。中央中学校の広いグラウンドといういつもと様子が違うにも関わらず、一生懸命に走り、精一杯に演技をし、団結して応援合戦に取り組み、みんなで作った体育大会のすばらしさを誉めていただきました。

二つ目です。昨日から「あじさい読書週間」が始まっています。図書室もいろいろな楽しいコーナーがありワクワクします。読書週間の間は一人2冊まで本を借りることができます。せつかく2冊借りられるわけですから、是非とも2冊借りて本に親しんでほしいと思います。

三つ目です。6月の生活目標は、「ろう下を走らないようにしよう」です。次第にろう下を走っている

人が少なくなってきたように感じています。うれしいことです。ずいぶん前の話です。4年生の男の子が階段を駆け下りていて、最後の階段の4段目から下に飛び降りました。そこへ2年生の男の子が走り込み、ぶつかってしまいました。4年生の男の子は前歯が2本折れ、2年生の男の子はおでこを切って3針縫いました。事故が起こってからでは遅いです。気をつけましょう。

四つ目です。この間、国道に沿って自転車をこいでいました。右側のコンビニの駐車場から車が国道に出ようとしています。運転手は右側の国道ばかり見えています。私の自転車に気が付いていません。ぶつかると思い、その車に気をとられていて、すぐ先のバス停の柱に自転車のかごからぶつかってしまいました。気をつけていてもこういうことが起きます。くれぐれも道路に出る時は右左を見て車に気をつけて下さい。



もうすぐ7月になります。最後まで勉強やいろいろな活動にしっかりと取り組みましょう。

### —避難訓練の話（6月24日）より—

今年度はじめて火災の避難訓練をしました。今日の訓練は給食室から出火したということの訓練でした。

避難訓練で大事なことは、自分の命は自分で守るということです。それができるためには、放送を聞いた後、先生方の指示にしっかりと従うことが一番大事です。また、訓練であってもいつも本番のつもりで臨むことも大事です。そして、「お・は・し・も」「押さない。走らない。しゃべらない。もどらない。」をしっかりと守ってほしいと思います。

教頭先生の放送があつてから、みなさんの無事が確認できるまでに5分10秒かかりました。今までの経験から、個人的には早かったのではないかと思います。しかし、難波の梅小の皆さんのことから、もっと早く避難できるのではないかと感じています。次の避難訓練が楽しみです。

ずいぶん昔、神戸の三宮というところのセンタープラザビルで火事がありました。その時ビルの中にいましたが、煙があつという間にろう下・階段づたいに広がっていました。あつという間です。

火事でなくなる人のほとんどは煙です。だから急いで避難する必要があるのです。もう一度言います。避難訓練とは、「自分の命を自分で守る訓練」のことです。忘れないで下さい。



避難訓練話はこれで終わります。

今日はお忙しい中、皆さんのために消防署の方々に来ていただきました。この後の消火器の訓練やいろいろな話をしっかりと聞いてほしいと思います。

生活目標 『 そうじをさいごまできちんとしてしよう 』

## 7・8月の行事予定

1日(水)	委員会活動	21日(火)	夏休み 水泳指導・チャレンジ教室(～31日まで)
2日(木)	代表委員会 キッズ検定3年	22日(水)	なかよしキャンプ(あおば・こばと学級)(～23日まで)
3日(金)	キッズ検定4年 諸費振替	27日(月)	防犯訓練(職員)
7日(火)	児童集会(店のCM)	31日(金)	中央中学校での体験授業(6年希望者)
8日(水)	なにわのうめフェスティバル(オープンスクール)クラブ活動	8月5日(水)	ふれあいコンサート16:30～(ブラスバンド出演)
10日(金)	3年環境体験学習 5年社会見学	8月11日(火)～17日(月)	学校閉鎖
14日(火)	朝会 4年キャンドル作り	8月20日(木)	プール清掃(体育委員会)
15日(水)	給食終了	8月24日(月)～31(月)	5・6年水泳指導
17日(金)	終業式 大掃除	8月28日(金)	全校登校日
19日(日)	キャンドルナイト		
20日(月)	海の日		

9月の主な行事予定	1日 始業式	7日・8日 夏休み作品展
	3日 水泳記録会	4日 給食開始(1～4年)、水泳記録会予備日

### ☆なにわのうめフェスティバル 8日(水) 午前中

オープンスクールと兼ねています。別紙の案内をご覧ください。

### ☆キャンドルナイト 19日(日)

橋公園で夕方4時から「100万人のキャンドルナイト IN あまがさき」という環境について考えるイベントがあります。4年生が給食の廃油で作ったキャンドルが18時45分から点灯されます。

### ☆夏休み水泳指導・チャレンジ教室・図書室開館

7月21日(火)～31日(金)の午前中に実施します。図書室も開館しています。それぞれの時間は学年によって毎日違いますので、各学年の夏休みの便りをご覧ください。

### ☆なかよしキャンプ(あおば・こばと学級) 22日(水)～23日(木)

市内の特別支援学級の子どもたちが、丹波少年自然の家で「なかよしキャンプ」をします。あおば・こばと学級の6年生が参加します。

### ☆ふれあいコンサート 8月5日(水) 16:30～

阪神尼崎駅前にて行われます。ブラスバンド部が参加します。

### ☆全校登校日 8月28日(金)

昨年度まで実施していた親子ふれあいクリーン作戦は、今年度はありません。気候や子どもたちの体調、新校舎建設、引っ越しなどを考えて決定致しました。

### ☆学校閉鎖のお知らせ

夏休み中の節電対策のため、8月11日(火)～8月17日(月)までの7日間、職員室等を閉鎖します。また、この間の学校開放事業も休止します。なお、児童ホーム・子どもクラブは通常通り実施します。詳しくは児童ホーム・こどもクラブにお問い合わせ下さい。ご理解とご協力よろしくお願い致します。